



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.31
平成29年11月20日
文責：校長 伊藤孝行

寒いと思ったら、雪が！



今朝は、御霊櫃峠を越えた雪がちらほらと舞い、本格的な冬の訪れが感じられるようになってきました。

そんな中、子どもたちの登校風景を見ていると、手袋、毛糸の帽子、耳あてと寒さへの対策が万全な子供が増えています。登校時に寒いのが冷たいのは辛いものです。それぞれのご家庭での対応に感謝申し上げます。

郡山第一中学校区学校保健委員会

16日(木)に薫小学校を会場に、郡山第一中学校区学校保健委員会が開催されました。参加者は、一中、開成小、薫小、大成小、柴宮小のPTA役員、学校医、学校薬剤師、教職員等60名ほどでした。



今回の議題は、感染症から子どもたちをどう守っていくかということで、未然防止を中心に話し合いが行われました。

その中で、感染症の予防は「団体戦」という言葉が聞きました。その意味は、家族全員が気持ちを揃え、家庭に感染症を寄せ付けないようにするということです。

これからの時期、心配されるインフルエンザの予防には、以下の点が大切であるというご指導もありました。

- ① 家族全員が予防接種を受ける。
予防接種を受けたから、インフルエンザに罹患しない保証はないが、症状は軽

く済む。また、家族全員に免疫があれば、その集団は罹患しにくくなる。

- ② 睡眠の質をよくする
質の良い睡眠が免疫力を高めるので、時間と質の確保を図りたい。
- ③ 人混みに出かける際の注意
マスク、帰宅後のうがい、手洗い、消毒を徹底し家庭にウィルスを持ち込まないように注意する。

家庭に受験を控えたお子さんがいると、心配でしょうが、「団体戦」の気持ちで、家族全員で予防に向け力を結集してください。

素晴らしい少年少女の主張コンクールでした

少年少女の主張コンクールは、たくさんの参観者の中で開催されました。

小学生4名、中学生4名がそれぞれに自分が感じたことや思ったことなど、自分の感性を生かした作文を発表しました。



会場は、地域の方をはじめ大勢の人たちであふれ、発表が終わるたびに大きな拍手をおくっていただきました。

また、合唱部の素晴らしい歌声や友達の発表を応援に来ていた6年生の姿も見ることができたのも嬉しい光景でした。

事故が起こってからでは遅いのです！

朝、お子さんを車で送る際の駐停車位置については、危険防止のためお願いをしてきました。改めて、ご協力をお願いいたします。
※ 病気やけがの場合はスロープを利用して安全に注意して送迎してください。